



新本っ子

学校通信 No. 4 4
令和4年1月発行
新本小学校

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】 令和4年1月27日

新 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

4年生 福祉学習



4年生では、みんなが生きる喜びを味わえる社会の実現に向け、共に支えあい、生きる力を育むことをねらいに福祉学習を行っています。

その一環として先週行われた学習を2つ紹介します。

高齢者疑似体験



総社市社会福祉協議会の方を講師に、高齢者疑似体験を行いました。疑似体験ではゴーグルやサポーター、おもりを体につけ、安全に気をつけながら廊下や階段の歩行体験を行いました。

体験後、「高齢者の方は、いつも重くて大変な思いをしているんだと分かった。」「家に帰ったら、おばあちゃんの手伝いをしてあげたいと思った。」といった感想がありました。高齢者のことを考え、自分たちに何ができるのかを考えるよい機会となりました。

盲導犬とともに【講話】



盲導犬を利用している視覚障害者の方を講師にお招きし、日常生活、盲導犬との生活についての講話をうかがいました。

日常生活では、着る服やバス、電車カードを判別し使い分けていること、料理や掃除など工夫して行っていること、困っていることは日用品や文書などに点字がまだ少ないこと、物を落とした時に探すのが大変なこと、歩く時に障害物や落下物、穴や用水への落下などへの恐怖感があることなどを教えていただきました。盲導犬との生活では、障害物や階段があるときは、体の動きで教えたり安全に誘導したりしてくれること、日常利用する駅のホームや降車駅は覚えていて誘導してくれることなどをうかがいました。盲導犬の働きのすごさに驚くとともにお互いの信頼の絆の深さを感じることができました。



3年生 安全安心な生活を守るために～警察官の仕事～

3年生の社会「安全な暮らし」の学習では、消防と警察の学習をしています。その一環として、日頃お世話になっている総社西交番の成田さん、山本さんにご来校いただき、警察官の仕事や総社市の事故、事件の様子を教えてくださいました。講話を通して警察官として事件や事故から人々を守り、みんな安心して暮らせることを願い、交通教室や交通施設整備、交通取締、ボランティアの協力を行っていることを知りました。また、警察手帳や手錠、警棒などの装備品や盾や防刃服などを見せていただき、安全安心を守るために行っている努力とともに多くの工夫を知ることができました。

